

Bürgerversammlung des . Stadtbezirkes am . .

Betreff (Wiederholung von Seite 1 – bitte nur 1 Thema pro Wortmeldebogen):

Antrag (Bitte formulieren Sie so, dass mit "ich stimme zu" oder "ich stimme nicht zu" abgestimmt werden kann) **oder Anfrage:**

Raum für Vermerke des Direktoriums - bitte nicht beschriften

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt

Bürgerversammlung
Stadtbezirk 12
Teil Schwabing – Alte Heide

München, den 12.07.2018

Antrag auf Umwidmung der Liebergesellstraße in eine Spielstraße

hiermit beantrage ich, die Liebergesellstraße, zumindest von der Einfahrt Biedersteinerstrasse bis zum Eingang in den Engl. Garten zur Spielstraße umzuwidmen.

Begründung

Bei der Liebergesell-, Jungwirth- und Keferstraße handelt es sich um eine **Sackgasse also eigentlich nur für Anwohner!** was dennoch sehr viele Autofahrer nicht vom sinnlosen Durchfahren abhält um einen Parkplatz zu suchen.

In diesem Bereich ist die Liebergesellstraße keine Einbahnstraße

Die Verkehrssituation in diesem Sackgassen-Bereich insbesondere an schönen Tagen und Wochenenden ist oft völlig unübersichtlich und unnötig gefährlich.

- Nicht nur für die anwohnenden Kinder, die hier eigentlich wunderbar mal auf der Straße spielen könnten, sondern gerade auch im Hinblick auch auf die Verlegung des Pausenhof/Sportplatzes der Haimhauserschule wäre die Einrichtung einer Spielstrasse in diesem Bereich sicher und richtig
- Gäste des Osterwaldgarten stehen beim Verlassen des Lokals zwangsläufig direkt auf der Straße, da rechts eine eingezäunte Kastanie das Verbleiben auf dem Gehsteig verhindert und auf der anderen Seite oft Fahrräder stehen
- Beim Eingang in den Engl. Garten kommt es in einer Art Gewirr oft zu völlig unübersichtlichen Situationen zwischen oft ortsfremden Parkplatzsuchern, Radlern aus allen Richtungen, Fußgängern, Kindern, Hunden, etc.....
- Durch entsprechende Maßnahmen, ein paar große Pflanztröge ab der Einfahrt Biedersteinerstraße würden schon helfen, könnte man Schwabing für Kinder ein Stück lebenswerter und sicherer machen ohne irgendjemandem etwas wegzunehmen

Ich bitte die Bürgerversammlung um ihre Unterstützung